

Louisa Bauer bei den NRW-Meisterschaften auf dem "Treppchen"

Beigesteuert von Corega Tops
Mittwoch, 18. Juni 2008

Bei den diesjährigen NRW-Landesmeisterschaften in Duisburg-Walsum wurde der GRSC durch Louisa Bauer höchst erfolgreich vertreten: die 12jährige startete in der Kategorie Schüler-B Solotanz.

Dies war erst ihr dritter Auftritt in dieser Startklasse, wobei sie ihre Leistung bei jedem Wettbewerb steigern konnte. Der Lohn war ein toller dritter Platz und die Bronzemedaille - und dies ist die erste Medaille für den GRSC bei Landesmeisterschaften seit den 50er Jahren! "Erst im letzten Jahr, 2007, waren wir nach jahrzehntelanger Abwesenheit wieder bei NRW-Landesmeisterschaften dabei. Dass es bereits im zweiten Jahr bei den LM eine so erfreuliche Platzierung geben würde, hätte ich mir vor kurzen gar nicht vorstellen können", so Trainerin Petra Gutowski nach dem erfolgreichen Turnier. Louisas Ziel für das nächste Jahr ist die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften. "Bis dahin muss ich allerdings noch viel trainieren!" so die Gymnasiastin, die seit ihrem 5ten Lebensjahr auf Rollschuhen steht.